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Lohne, 12.11.2018 

 

Anfrage 

 
Die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung nachfolgender Fragen in der kommenden 
Sitzung des Bau-, Verkehrs-, Planungs- und Umweltausschusses am 27.11.2018.  
 
 
In der OV vom 28.09.2018 ist von der Pressestelle des Rathauses folgendes erklärt worden: „Die 
Stadt überprüft nach und nach, ob die Wegeränder eingehalten werden. Wenn wir 
feststellen, dass Wegerandstreifen in nennenswerten Umfang mitbeackert werden, 
sprechen wir mit den Landwirten und legen Blühstreifen oder dergleichen an.“ 
 
Im selben Artikel wird z.B. zu Ehrendorf folgendes angemerkt: „In der Lohner Bauernschaft ist 
die Zuwegung zum Pickerweg an der von Pro Natura vermessenen Stelle etwa 8,60 Meter 
breit. Laut der Online-Straßeninformationsbank (NWSIB-NI) ist nach Angaben von Pro 
Natura eine Gesamt-breite von 12,60 Meter vorgesehen.“ 
 

Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Wie wird seitens der Stadt der Begriff „nennenswerter Umfang“ definiert? 
2. Welche Wegeränder sind seitens der Stadt Lohne bisher überprüft worden? 
3. Wie viele Beanstandungen sind festgestellt worden? 
4. Welche Maßnahmen sind ergriffen/umgesetzt worden? Wo? 
5. Erfolgt die Überprüfung der Wegeränder unter Zuhilfenahme der Online-Straßen- 

informationsbank oder mit anderen Hilfsmöglichkeiten? 
6. Ist der im Artikel genannte Wegstreifen in Ehrendorf zwischenzeitlich überprüft 

worden? Ergebnis? 
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